

**教育行政**

**小・中学校へのエアコン導入方法と設置時期**

**質問** 学校へのエアコン設置の必要性は6月議会・9月議会でそれぞれ質問し、9月議会では市長より「早急に設置して参りたい」との答弁が出されました。

私の6月議会の質問時点では、リース方式は国の補助金がない為に有利な方法ではないと答弁をされていました。しかし、今回の上程された議案では上尾市と同じくリース方式を選択したようですので、リース方式に至った経緯と設置時期はどう考えているのでしょうか？

**答弁** 建築工事で導入する場合には国の補助金が上限で2億円活用できます。しかし、国の補助金の内示を待ってからの事業着手では全小・中学校への設置完了までに3年～5年以上の期間が必要となります。学校間の設置時期に格差を無くし、早期に全校一斉に導入が可能となるリース方式を選択しました。また、設置時期は7月中旬を目途としています。

**再質問**

7月中旬では夏休み前の短縮授業になっています。平成25年7月6日～12日までは7日間連続で35℃以上を記録し、教室内の室温は全27校中の25校で35℃を越えています。最高室温は39℃であったので、7月初旬には使用できるように整備して頂きたいと思います。

**福祉行政**

**「夕焼け小焼け」の放送に合わせた児童館の閉館時間延長**

**質問** 児童館は児童福祉法第40条に規定する児童厚生施設で、子ども達の健全な発達を支援し、遊びの拠点となっている施設です。また、子育て中の親子が気軽に集い、仲間づくりができる交流の場にもなっています。しかし、1年を通じて閉館時間が夕方4時30分となっている為、多くの子供たちが帰宅の目安としている「夕焼け小焼け」放送前に閉館している現状です。子ども達の安心・安全のために「夕焼け小焼け」の放送に合わせた延長はできないでしょうか？

**答弁** 5月から8月にかけては閉館時間が早いと感じますので、職員の勤務時間を見直して参ります。4月から年間を通じて市内全ての児童センターの閉館時間を午後4時30分～5時に延長し、単独館である鴻巣児童センターのみ5月～8月は「夕焼け小焼け」の放送に合わせて午後6時の閉館へ延長していきたいと思ひます。



**4月から鴻巣児童センターの閉館時間が変わります！**



「夕焼け小焼け」の放送時間と鴻巣児童センターの閉館時間

	1月	2月	3月	4月	5月	6月	7月	8月	9月	10月	11月	12月
夕焼け小焼け	4時	5時			6時			5時	5時	4時		
閉館時間	5時			6時			5時	5時	5時			

その他におこなった質問

\* 防災行政無線による「尋ね人」放送後の市民への周知方法

\* 鴻巣市のメインキャラクター「ひなちゃん」を使ったPR活動と鴻巣の魅力発信

編集コラム

平成26年は「ひなちゃん」が10歳の誕生日を迎え、鴻巣市も60歳の還暦となる年です。

市民の皆さんにとって素晴らしい1年となるように、私も微力ながら応援していきたいと思ひます。